

03/05/2018

Fiscalía y PDI devuelven camiones robados recuperados por investigación de foco

Dos camiones evaluados en 200 millones de pesos que habían sido robados en distintos lugares del país, fueron recuperados y devueltos a su dueño gracias a una investigación realizada por la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) de la Fiscalía de Tarapacá, la Oficina de Análisis (OFAN) de la Policía de Investigaciones y un grupo interdisciplinario de la PDI, compuesto por funcionarios de las brigadas de robo, de delitos portuarios y de delitos económicos, entre otros.



“Hace varios meses que iniciamos una investigación relacionada con los robos de camiones y maquinaria pesada ocurridos en diferentes ciudades del país y que terminan en nuestra región siendo vendidos con nueva documentación. El trabajo ha permitido recuperar hasta la fecha 10 vehículos por delitos de receptación y/o falsificación de instrumento privado mercantil”, explicó el fiscal a cargo de este foco investigativo, Oscar Sáez.

Los vehículos devueltos corresponde a dos camiones marca Mercedes Benz, uno de ellos sustraído mediante un robo con intimidación en mayo de 2015, en la ciudad de Antofagasta, y que fue recuperado el año pasado en el sector de Bajo Molle. El otro camión fue robado en marzo del año pasado desde la vía pública en San Vicente de Tagua Tagua y fue hallado en febrero de este año, también en el sector sur de Iquique. Ambos camiones fueron inscritos en la región como “primera inscripción” con documentación falsa, obteniendo nuevas placas patente y siendo vendidos posteriormente.

El jefe (s) de la Prefectura provincial de la Policía de Investigaciones, subprefecto Rolando Opazo, manifestó que “somos una policía que cumple 85 años de experiencia en la investigación criminal de los delitos, el resultado de esta operación, la ubicación y recuperación de dos maquinarias con un alto avalúo comercial da cuenta de ello”. Los dos camiones fueron recibidos por la empresa aseguradora que ya había pagado el seguro por robo a los dueños de los vehículos.